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Lundi 31 mars 2014 
 
 
Présents : Sylvie DECOURCELLE, Cathy DESCAT, Laurence GÉRARD, Karine LALLIER, Didier MAZENS et 
Bernard SANTIAGO. 
Excusés :  Pascal BOUCHET, Catherine GAUTHIER et Abel ROSPIDE. 
Invité : Adrien DEBONNIERE 
 
 
Ordre du jour : 

1. Équipement  
En raison des retards constatés sur la livraison des équipements (maillots, survêtements) notre prestataire a 
fait un geste commercial et nous a offert 100 ballons ; après inventaire 65 d'entre eux ont été mis en service 
et les ballons usagés ont été remis à M. PILET dans le cadre de l'action Pépihand. 
 
 

2. Animation handball 
Une convention a été signée avec les centres de loisir et une nouvelle initiation leur sera ouverte les après-
midis de la première semaine des vacances de Pâques. Le matin est réservé aux jeunes Villiérains venant en 
individuel. 
Retour très positif sur l'animation de février de la part des centres de loisirs. 
 
 

3. Aménagement des rythmes scolaires 
Même si nous ne savons pas à ce jour ce qu’il va advenir de la réforme sur l'aménagement des rythmes 
scolaires dans les écoles primaires, Didier pense qu'il est opportun de distribuer les flyers  proposés par la 
FFHB à ce sujet (100 exemplaires en attente). 
 
 

4. Formation « Officiel de table de marque » pour les matchs en Nationale :  
Cette formation a eu lieu le samedi 30/03/2014 au CDHB 94 ; 5 représentants du club (A. DEBONNIERE, L. 
GERARD, K. LALLIER, D. MAZENS et B. SANTIAGO) y assistaient. Une  présentation de 3 powerpoint sur le 
sujet suivie d'un questionnaire de 20 items a eu lieu ; tous nos représentants ont été validés et ce pour une 
durée de 3 ans. 
Afin d'assimiler toutes les règles et les faire partager aux autres membres du CA, nous pensons qu'il serait 
bon de fixer une date de réunion : le mardi 6 mai à 20h00. 
 
 

5. Le Programme de Réussite Éducative 
Didier a rencontré la personne de la municipalité en charge de ce dossier ; il s'avère que sur les 200 à 250 
familles qui en bénéficient sur Villiers, 5 licenciés de notre club sont concernés. 
 

Dans la mesure où une subvention de 4 000 euros devrait être attribuée au club dans ce cadre pour 2014 
(attente du versement à ce jour), nous souhaitons que nos jeunes licenciés concernés (nés après 1998) 
puissent bénéficier d'actions spécifiques (gratuité de la cotisation pour 2014/2015, aide pour les stages...) 
 

 

6. Point sur les entraîneurs 
Pour la saison 2014/2015, tous les entraîneurs souhaitent à ce jour, reconduire le travail engagé avec le club 
à l'exception de Benjamin NOEL (entraîneur SG) qui arrêtera fin juin et Arnaud MAZENS qui poursuivra avec 
les jeunes mais, pour des questions d'organisation, n'effectuera plus l'entraînement des loisirs. 
Donc nécessité de trouver un entraîneur pour les SG et les loisirs, ainsi que pour un autre collectif -16M, 
vraisemblablement pour un collectif mixte -11 et peut-être une équipe SF2 (souhaitée par le club). 
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7. Seniors Filles en N3 
Actuellement en 9ème position au classement, notre équipe féminine jouera samedi contre Ponthierry qui 
est juste à 1 point derrière nous au classement. Ce match est très important dans la mesure où une défaite 
nous mettrait en position de relégable. Les 2 entraîneurs de SF et -18F vont préparer cette rencontre. 
 
 

8. Stages de reprise au CRJS d'Orléans 
Au final les équipes masculines de -13 (6 joueurs), -14 (8 joueurs), -16 (7 joueurs) et -18 ans ( 8 joueurs) 
feront le stage : à ce jour 29 ont rendu l'accord signé et 5/6 sont en attente de réponse. Sylvain, Abel et 
Arnaud en assureront l'encadrement. 
Karine va confirmer pour 40 personnes, un chèque d'acompte sera versé dans la foulée (30%). 
 
 

9.9.9.9. Joueurs(es) en sélection 
CDHB Filles : Aicha, Johanna et Lorène 
CDHB Garçons : Olivier, Alexis  et Ilan. 
Prévision LIFE Filles :  Elisa, Sili et Fatoumata. Adrien encadrera le stage à Vernon pendant les vacances de 
Pâques (2ème semaine). 
 
 

10.10.10.10. Questions diverses : 
Au cours des derniers mois nous avons été alertés par des comportements de nos adhérents concernant la 
nutrition et l'alcoolisme. 
Nous pensons que le club doit faire une action de prévention par affichage ; Cathy cherche les documents 
appropriés en liaison avec des organismes s'occupant de la santé des jeunes. 
 

 

 
PROCHAINE RÉUNION LE LUNDI  5 MAI 2014 

 
 
 
 

L. GERARD      D. MAZENS 

Secrétaire      Président 


